

26.7.2019 - Publik-Forum

Personen und Konflikte

Hans Langendörfer, Sekretär der katholischen Deutschen Bischofskonferenz, hat die Kirchenstatistik 2018 als »besorgniserregend« bezeichnet. »An den Zahlen ist nichts zu beschönigen, sie bestätigen einen Trend, der schon in den vergangenen Jahren prägend für die Kirche war.« Insgesamt sind in Deutschland im vergangenen Jahr 216 078 Menschen aus der katholischen Kirche ausgetreten. Das bedeutet einen Anstieg um 29 Prozent im Vergleich zum Vorjahr. **Die Bewegung Wir-sind-Kirche verlangt »einen Systemwechsel«: »Weg von dem von den Bischöfen kontrollierten Versorgungsprinzip zur wirklichen Teilhabe der Getauften an der Gestaltung des Gemeindelebens.«** Auch die evangelische Kirche hat hohe Austrittszahlen: Rund 220 000 Menschen kehrten ihr 2018 den Rücken; 2017 waren es 200 000 gewesen.

Dieser Text stammt von der Webseite

<https://www.publik-forum.de/Publik-Forum-14-2019/personen-und-konflikte-2> des Internetauftritts von Publik-Forum

Zuletzt geändert am 27.07.2019